

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報を  
どしどしお待ちしております！

## 唐隈自然を守る会炭焼き体験 将来のため自然を残そう

1月9日、10日、唐隈集落の資源を守る会（上筋睦雄会長）では、唐隈子ども会育成会の会員を対象に、自家製の炭窯による炭焼き体験を開催しました。ドラム缶や煙突、U字溝、石、赤土など組み合わせた手づくりの炭窯に、事前に切り出し乾燥させておいた孟宗竹を小割し、窯内に敷き詰め焼きあげました。

上筋睦雄会長は、「このような活動や体験を通して、将来のため少しでも自然を残していきたいです」と話してくれました。



窯に入れるため孟宗竹を小割り中→



←ドラム缶や煙突、U字溝などを組合わせた手づくりの炭窯

あんなこと、こんなこと、耳より情報

## 雪の舞う中全員が完歩 汐見潮風ウォーキング大会

1月16日、汐見小学校PTA（濱田一洋会長）による第4回汐見潮風ウォーキング大会が開催され、PTA会員や地区民45人が参加しました。

この日は、この冬一番の強い冬型の気圧配置の影響で未明から大雪となり、本町でも積雪や路面凍結が観測されていましたが、「この雪の日に歩くのも思い出になるだろう」と、濱田会長の一声で全員一致しスタートしました。

コースは当初、唐隈灯台往復の12キロを計画していましたが、天気が急変することも予想されたため、汐見校区を一周する5キロコースに変更されました。

将来の汐見小学校の生徒となる保育園児も参加したこの大会。時折雪が強く舞う中心配しましたが、見事全員が完歩することができました。昼食時やゴール後には、父母が準備した焼き芋やとん汁が振る舞われ、冷えた体を温めながら参加者はおいしそうに頬張っていました。



↑雪も降りはじめた寒い中、保育園児も参加して完歩を目指しました

←汐見の段々畑が見える絶景場所で、参加者全員の記念撮影

サプライズでお刺身も手渡されました↓



## 100歳おめでとう 大好きなお刺身のプレゼント

城川内の長嶋ヤスノさんが、1月20日で100歳を迎えられました。

長嶋さんは大の魚好き。特にお刺身には目がなく、夕食のメニューにはたびたび登場しているそうです。当日は、川添健町長もお祝いにかけてつけ、祝い状とお祝いの品、そして準備されていた大好物のお刺身を手渡し、「大好きな刺身を食べ、いつまでも元気でいてくださいね」とお祝いの言葉が贈られました。